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Ignacio Gutiérrez: “Nosotros en Viña 
vamos a tener nuestro propio festival 

  

ESTRENO. El conductor de Canal 13 habla de los planes para el certamen veraniego de “Tu día” y de “¡Hay que decirlo!”. 

Amelia Carvallo 

esde el 21 de febrero y 
iastael! de marzo, tanto 
el matinal del canal 13 

“Tu día” como el “¡Hay que de- 
cirlo!”, se trasladan a Viña del 

Mar paratomarleel pulsoalcer- 
tamen musical. 

En vista de esta nueva ein- 
tensa etapa,,el periodista Igna- 
cioGutiérrezpartió hace ya una 
semana de vacaciones para re- 
cargar energía, premunido de 
lasnovelas dela españolaJulia 
Navarro y un mazo decartas pa- 
raamenizarlosatardeceres jun- 
toasusamigos y su esposo. 

“Las vacaciones son súper 
importantes para recargar pilas, 
sobretodo para los que trabaja- 
mosconlaenergía arribaya que 
la gente espera que yo esté de 
buen humor, con buena ener- 

gía,conbuen ánimo, dando por 
lo menos siete ataques de risa 
durante cada programa” expli- 
cael conductor. “Para mílas va- 
caciones no significan ir de fies- 
taen fiesta, sino queson detotal 
relajo, me conecto muchocon el 
mar, conel buceo y la navega- 
ción”, asegura. “Lo primero que 
hago+s no llevar reloj, llevo ce- 
Jular y computador por algunas 
cosas quetienen que vercon los 
otros trabajos que yo desempe- 
ñoen caso de emergencia, pero 
relo¡no, así que despierto cuan- 
dosaleel sol, me acuesto un po- 
quito después de que seoscure- 
ce,en vacaciones nosjuntamos 
'con amigos, nos gusta compar- 
tirunacopadevinoconel juego 
decartas y unbuenataquederi- 

“VAMOS CON UNA ACTITUD FIESTERA, FESTIVALERA, VAMOS A ESTAR EN TODOS LADOS”, DICE EL CONDUCTOR. 

sa”, asegura. 
-¿Con qué ritmo partiste este 
año 2025? 

Estoy en un momento demu- 
cha calma y felicidad donde 
quiero, a través detodos los tra- 
bajos que desempeño, tanto en 
radiocomoen televisión, pasar- 
lobien. Yo creo quela vida me 
ha premiado con muchas cosas 
yalgunas puedo devolver, como 
eltrabajo que hacemos desdela 
fundación Soy Más y también 
puedo devolver humor, ataques 
derisa yentretencióna través de 
lo que estamos haciendo con el 

“¡Hay que decirlo)” 
“Te haspaseado por todos los ho- 
rarios. ¿Cómo lo ves? 
-A mí todos los horarios en los 

que he estado en el canal me 
acomodan al 100%: cuando es- 

toy en el matinal, cuando hici- 
mos “El Purgatorio”, queeraun 
desafío tremendo para mí por 
ser un estelar que animé solo. 
Nuncame había tocado animar 
un estelar solo y hoy día estoy 
coneste desafío de hacer un pro- 
grama coral, con unatremenda 
compañera que esla Pamela DÉ 
az y también mi trabajo como 

animador es que todos estén fe- 
licestrabajando, estén radiantes 
y sacar lo mejor de cada uno de 
los panelistas y miembros del 
programa y yo sé, tengo una 
tranquilidad enorme, de que así 
hasido y me alegra de que con- 
tinuemos trabajando juntos. 
=¿Cuál es tu balance de la coani- 

mación que hace Pamela Díaz? 
-La Pamela Díazsacalo mejor de 
mí, absolutamente, porque los 
dos venimos de una historia pa- 
recida conla tele. Una historia 
deéxitos, una historia de fraca- 
sos, una historia de golpes, de 

CANALE 

  

alegría y hoy día, como estamos 
con una vida mucho más resuel- 
tay nos conectamos hoy con la 
imperfección, cada uno saca lo 
mejordesí. Yocreoquela dupla 
estremenda, perdona quelodi- 
gade esaforma, perolomiro de 
manera un poquito desde afue- 
ra,creoqueel canal cuando nos 
juntó a nosotros, y no nos dio 
opciones, éramos la Pamela Pa- 
'mela y yo, nose equivocaron ni 
unminuto, asíque mi felicitacio- 
nesalos ejecutivos delcanalque 
tomaron esa decisión porque 
por lo demás para mí trabajar 

conese equipoes hasta terapéu- 
ticote diría yo,asíquemeencan- 
ta que eso también la gente lo 
perciba y ala genteleayude. 
«¿Tendremos un “Hay que decir- 
lo” desde Viña? 
-Elverano seviene a mil porque 
nosotros en Viña vamos a tener 

nuestro propio festival. Tene- 
mosunelenco, que yasevanair 
enterando dea poco, reforzado 
al que tenemos hoy día. Vamos 
con unaactitud fiestera, festiva- 
Jera, vamos a estar en todos la- 
dos, pero sobre todo en el Club 
Árabe, para quela gente se vaya 
preparando y sevayana instalar 
al frente, para que vean este 
espectáculo quele tenemos pre- 
parado con cariño, con desen- 
freno, conataques de risa y con 
pura gente querida. 
-¿Quéteparecequelallamadafa- 
rándulahayavueltoa la pantalla? 

  

Jy Fama” con mi querida Fran 
García Huidobro, está el progra- 
madela Diana Bolocco quecon- 
pite con nosotros. Me alegro pri- 
mero porquees trabajo para mu- 
chagente y segundo, a míno me 
gusta dar consejos, lo que me 
gustadecir esquées lo que espe- 
royo de distintos programas de 
entretención o farándula, que 
por favor no perdamosnuncael 
sentidodel humor, quelo que es- 
tá pasando en la calle es infinita- 
mente más complejo delo que 
puede viviralguienque está en el 
área delespectáculo y quenoha- 
gamos daño, que nosriamos de 
nosotros mismos: es un gran 
ejercicio.c3 

 

El actor tras “Frontman” revela 
las claves de su personaje 
STREAMING. El surcoreano Lee Byung-hun interpreta al 
enigmático supervisor en “El juego del calamar”. 

| actor surcoreano Lee 
Byunghun, conocido por 
interpretar a Frontman 

(Líder)enla aclamada ficciónde 
Netilix'Eljuegodelcalamar, ex- 
plica en entrevista con EFE có- 
mo ha sido para él asumir tres 
identidades en esta segunda 
temporadadelaserie, dondelos 
espectadores tienen una vista 
inédita a su pasado. 

“Porsupuesto enla primera 
temporada sólo pude realizar 
un cameo, peroenestainterpre- 
toal Líder, además de HwangIn- 
ho, que suponesu pasado, yOh 
Youngil, el jugador 001 en los 
nuevos juegos. Lasuma de estos 
tres personajes son los que for- 
man a Frontman”, señala Lee. 

Alfinal dela primeratempo- 
radase destapa la máscara y los 

espectadores descubren que la 
personaquesupervisaestosma- 
cabrosjuegos es Hwang, herma- 
nastro del investigador Hwang 
Jun-ho, quien comienza una in- 
vestigación tras no saber de él 
durantealgúntiempo. 

“Creo que la respuesta que 
ha recibido El juego del cala- 
mar' esla más grande de cual- 
quiera de los proyectos en los 

 
que he participado”, explica el 
actor, que cuenta con más de 
tres décadas en las pantallas a 
susespaldas y que hatrabajado 

LEE BYUNG-HUN TIENE UNA TRAYECTORIA EN COREA Y HOLLYWOOD. 

también en proyectos de Ho- 
Ilywood como “G1. Joe: El con- 
traataque” (2009), “Terminator: 
Génesis (2015) 0 'Lossietemag- 

níficos” (2016). 

“Tras ocultar suidentidad en 
la primera temporada, en esta 
segunda debe actuar como Oh 
Youngilante los nuevos jugado- 
res y asegurarse de quelos tres 
personajes “coexistieran” en él 
encada escena, aunque en este 
juego de disfraces tambiénsees- 
capa una visión desu pasado. 

Descubrimosasí que Hwang 
fueel ganador delosjuegos en 
2015, en los que participó para 
cubrir el tratamiento médico de 

su esposa embarazada que ne- 
cesitaba un trasplante de riñón, 
aunque llega demasiado tarde y 
tantoellacomoelbebé fallecen, 
precipitandosu transformación 
envillano.c3 
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